



L'ALLEMAGNE APRES LES ELECTIONS

Les perspectives pour l'Allemagne, la France et l'Europe

Échange entre **Ingeborg Grässle**, députée européenne, **Nicolas Hubé**, Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne, **Max Maldacker**, Consul général d'Allemagne à Lyon, **Michaela Weigel**, Frankfurter Allgemeine Zeitung, et **Joachim Umlauf**, directeur du Goethe-Institut Lyon.

Après les élections présidentielles et législatives en France, c'est au tour des Allemands d'élire leurs députés au Bundestag le 24 septembre. À cette occasion, le Goethe-Institut Lyon organise une table ronde avec des experts afin d'analyser les résultats et de discuter des perspectives pour l'Allemagne, l'Europe et les relations franco-allemandes.

En partenariat avec le CIERA, la Fondation Konrad Adenauer et le Consulat général d'Allemagne à Lyon